

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$500, pour indemniser M. J. P. Kennedy pour annuler le bail d'un certain terrain appartenant à la Cité, dans le quartier St-Joseph.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HUSHION, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire quitte son siège et est remplacé par le Maire-Suppléant, M. l'échevin Létourneau.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,497 pour élever le niveau du trottoir en face de l'Hôtel Ritz-Carlton.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Qu ledit rapport soit rejeté pour le moment, et que le Bureau des Commissaires soit prié d'obtenir l'opinion des Avocats de la Cité afin de savoir si la Ville peut réclamer des propriétaires de l'Hôtel Ritz-Carlton, le montant qu'elle sera obligée de payer pour élever le niveau du trottoir en face dudit hôtel.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,275.02, pour payer le salaire d'employés du Département de l'Assistance Municipale

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter des crédits supplémentaires au montant de \$10,646.90 pour le Département d'Hygiène.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$958,973.08 pour la construction de trottoirs permanents dans les différentes rues de la Ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que conformément à la demande du Bureau des Commissaires l'étude de ce rapport soit remise à la prochaine séance afin de permettre auxdits Commissaires d'examiner les états préparés par les fonctionnaires du Département de la Voirie, et de s'assurer si les trottoirs dont on recommande la construction à certains endroits n'ont pas déjà été construits, et si des fonds n'ont pas déjà été votés pour ces travaux.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$3,000 de crédits supplémentaires, requis par le Département d'Hygiène et de Statistiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit supplémentaire de \$1,144.03, re expropriation pour l'ouverture de la rue Le Royer.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$10,000 pour travaux à faire pour une nouvelle entrée au Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—From Board of Commissioners, to vote \$500 to Mr. P. J. Kennedy to cancel a certain offer on a piece of land belonging to the City in St. Joseph Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HUSHION, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor then left his seat and was replaced by the Acting Mayor, Ald. Létourneau.

18.—From Board of Commissioners, to vote \$4,497 to raise the sidewalk in front of the Ritz-Carlton Hotel.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be rejected for the time being, and that the Board of Commissioners be requested to obtain the opinion of the City Attorneys in order to know whether the City may claim from the owners of the Ritz-Carlton Hotel the amount it will have to pay in order to raise the level of the sidewalk in front of said hotel.

19.—From Board of Commissioners, to vote \$2,275.02 to pay the salary of employees in the Municipal Assistance Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriations amounting to \$10,646.90 for the Hygiene Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote \$958,973.08 for the construction of permanent sidewalks in different streets throughout the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That, in compliance with the request of the Board of Commissioners, consideration of said report be deferred until next the meeting, in order to enable the Commissioners to examine the statements prepared by the officials of the Road Department, and to ascertain whether the sidewalks the construction of which is recommended at certain places have not already been laid and whether funds have not already been voted for such works.

22.—From Board of Commissioners, to vote \$3,000, supplementary appropriations required by the Hygiene and Statistics Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote a supplementary appropriation of \$1,144.03 re expropriation for the opening of Le Royer street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to vote \$10,000 for a new entrance to Mount Royal Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.